

三丁目

「七夕に願いを込めて」

入梅になると同時に急な雨や三十四度を越える猛暑が続きました。ご家族様は如何お過ごしでしょうか。

先月三丁目のセレクト昼食は天井と親子井の二種類から選んで頂きました。入



安心してね



元気です

居者様自ら天ぷらを取り分けてご飯の上に乗せ、たれを掛けて頂く食事とはとても好評でした。午後からは七夕飾りや完成しました。笹には短い書き寄せました。冊を吊るしました。きつと願いを叶えてくれるに違いありません。一方、コロナ感染は少しづつ収束に向かっています。油断は出来な状況です。今回の入居者様



四丁目

「カラオケでストレス解消」

のお元気な様子を発信させて頂き、ご家族様が安心して頂けたらと思います。今後もコロナに負けない強い免疫力と体力を高めると共に熱中症対策等も心掛けて参りたいと思います。ご家族の皆様におかれましてはくれぐれもお身体を大切に下さいます。そして七月七日の夜空には満天の星が輝き全ての皆様の願いが叶いますように！

(三枝 里子)



イベントスケジュール

ヒルス喫茶

7月 1日 (水) 13:30~
7月10日 (金) 13:30~



まだガラス越しの面会が暫く続きますがご家族様も体調には十分気をつけて頂き、面会に来て頂きたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。(齋藤 充也)



今年も早いもので半分を過ぎようとしています。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。先月、緊急事態宣言が解除されましたが県内では感染者が継続的に確認されており油断出来ない状況です。四丁目では買い物や外出が出来ないストレスを解消して頂けるように先日、広いフロアで換気を十分に行いながらカラオケを行いました。いつもより長く歌い楽しい時間を過ごされたと思います。